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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
１６ 

 
江洲 眞吉 

 
H19年度施政方針 
 
１．安慶田区画整理について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．保安灯と電気料について 
 
 
 
 
 
 
 
 
３．戦後文化資料展示室について 
 
 
 

 
 
 
（１）安慶田地区については地元住民との合意形成を図り 
  ながら、区画整理事業調査および区画整理事業促進調 

  査を実施し,住みよい住環境整理にむけ取り組みます。 
  ①事業のスケジュールについて 
  ②区画整理事業の総予算 
  ③住環境とまちづくりについて 
  ④住環境をよくするために子供の国まで整備する必 
   要があります。議会で検討しますとの答弁でした。 

   どのように検討したか答弁して下さい。 
  ⑤安慶田中線の進捗状況 
 
（１）自治会長協議会（３７人）のメンバーと議員 30人 
  との意見交換会の中で保安灯設置と電気料の問題が 
  でました。市長は保安灯の電気料金は市で全額負担す

るとの公約をしているので公約を守ってほしいとの

意見です。 
  ①市長選で保安灯の電気料の全額市負担を公約した

のであれば実施すべきです。いかかでしょうかお伺

い致します。 
 
（１）沖縄市戦後文化資料展示室（ヒストリート）の拡充

を図りますについてお伺い致します。 
  ①入場者数について 
  ②地域活性化について 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
１６ 

 
江洲 眞吉 

 
３．戦後文化資料展示室について 
 
 
 
 
 
 
４．ファーマーズマーケットについ

て 
 
 
 
５．水辺プラザについて 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
６．河川等水質保全のため水洗化に

ついて 

   
③拡充内容について 

  ④駐車の台数について 
  ⑤見学者の感想、内容について 
  ⑥沖縄戦終戦の調印式のモニュメント建設について 
  ⑦室より館（戦後文化資料館）にすべきです、いかが 
   でしょうかお伺い致します。 
 
（１）ファーマーズマーケットの設置について 
  ①中部農連市場が苦戦しませんか、お伺いします。 
  ②規模 
  ③駐車台数 
 
（１）水辺プラザ完成にむけて 
  ①進捗状況 
  ②完成年月日 
  ③水質の問題について 
  ④落成式には冬柴国土交通大臣をお迎えすべきです、

いかがでしょうかお伺い致します。 
  ⑤バリアフリー化について 
  ⑥樹木の選定について 
  ⑦名称について 
 
（１）未水洗化の実態（市内）について 
（２）河川沿いの未水洗化の実態について 
（３）推進方法について 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
１６ 

 
江洲 眞吉 

 
７．水害問題について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
８．住居表示整備事業 
 
 
 
 
９．市民行政 

 
（１）安慶田雨水調整池の用地取得および安慶田第一雨水 
  幹線の河川格上げにむけた比謝川流域総合雨水対策 
  推進事業について 
  ①安慶田雨水調整池の規模 
  ②着工予定日 
  ③工事完了予定日 
  ④資料の提出について 
（２）安慶田第一雨水幹線の河川の格上げについて 
  ①国道３３０号～子供の国（場所）について 
  ②幅員 
  ③工事予定日 
  ④工事完了予定日 
  ⑤地域との協力体制について 
（３）北美小学校の裏の地域の水害の解決進捗状況と池原 
  地域の水害解決の進捗状況について 
 
（１）美原、明道地域について 
  ①進捗状況 
  ②説明会の内容について 
  ③市長の努力について 
 
（１）東自治会公民館建設について 
  ①老朽化について 
  ②青年会の活動について 
  ③婦人会の活動について 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
１６ 

 
江洲 眞吉 

 
９．市民行政 
 
 
１０．宮里小学校体育館及びプレハ

ブ教室について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
１１．教育行政 
 
 
 
１２．建設行政 
    越来グスクについて 

  
④老人会の活動について 

 ⑤現場視察について 
 
（１）宮里小学校体育館とプレハブ教室の新築について 
  ①早期の着工について 
  ②老朽化が進み体育館での授業はさせないで下さい 
   との市民の声があります。いかがでしょうかお伺い

いたします。 
  ③プレハブ教室の授業も１２年以上になり二階教室

の窓枠が落ちたこともあり危険である。いかがでし

ょうかお伺いいたします。 
  ④隣の教室の音が響き勉強に集中できないとの生徒  
   の声があります。いかがでしょうかお伺いします。 
 
（１）北美小学校の校舎内にツバメが多く住みつき授業 
  に影響がでたり環境が悪くなると PTA会員の皆様か  
  ら苦情がでています。対応をして下さい。 
 
（１）越来グスク建設について 
  ①越来グスクに桜の苗の植樹について 
  ②城前公園を越来城址公園に（名称名更）について 
  ③市立越来保育所（老朽化）の移転について 
  ④越来城址表示板を国道３３０号に設置について 
  ⑤越来城に居住して、琉球王になった王の銅像建設  
   について(水辺プラザ)  
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
１６ 

 
江洲 眞吉 

 
１３．基地行政 
  嘉手納飛行場の共同使用につい 

  て 
 
 
 
１４．基地行政 
  電波障害について 
 
 
１５．基地行政 
  白川地域の道路改修について 
 
１６．市民行政 
  第１回桜祭りについて 
 
 
 
１７．福祉行政 
  こいのぼりとゆりの花まつりに

ついて 
 
 
 
 

 
（１）嘉手納飛行場の民間活用について 
  ①滑走路の活用について 
  ②民間飛行場になる条件について 
  ③雇用効果について 
  ④経済活性化について 
 
（１）電波障害について 
  ①電波障害の進捗状況について 
  ②県外三沢市等について 
 
（１）白川地域の道路改修工事の進捗状況 
 
 
（１）比謝川に桜 2,500本植樹したことを記念して桜まつ

りを開催しました。 
①予算の支援について 
②ボランティアの支援について 

 
（１）第１回「こいのぼりとゆりの花まつり」を 2006年 
  4月 29日に開催しました。多くの市民が参加しまし 
  た。 
  ①「こいのぼりとゆりの花まつり」を今年も開催しま 
   す、市の支援が必要です。 
  ②予算支援が必要です（こいのぼり作成費） 
  ③保育園の協力について 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
１６ 

 
江洲 眞吉 

 
１８．市民行政 
  比謝川清掃について 
 
１９．消防行政 
  消防団について 
 
 
 
２０．建設行政 
 
 
 
 
 
 
２１．建設行政 
  公園設置 
 
 
 

 
（１）年３回は清掃実施について、実施に向け調査すると

の答弁でした。調査しましたか！ 
 
（１）消防団員の防火服について 
  ①消防団員の数 
  ②消防団員の防火服配布状況について 
  ③消防団員の活動内容について 
 
（１）コザ十字路拡張工事の進捗状況 
  ①世帯数 
  ②総予算 
  ③完成年月日 
  ④地域からの要望について 
  ⑤まちづくりについて 
 
（１）消防と水道局の間の土地を公園にしてほしいと市民 
  の声があります。 
   比謝川に隣接しているため水辺の公園入口として 
  必要になります。 
   すばらしい公園になります。 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 
関係部長 

 
 

 
 
 

 
２ 

 
前宮 美津子 

 
１．基地行政について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（１）最近の嘉手納基地の危険な動きについて、市長とし

て、どんな認識をお持ちですか。 
 

（２）嘉手納基地では、「騒音防止協定」を無視した早朝・

深夜の軍用機の離着陸、エンジン調整が繰り返され、

周辺住民は「爆音」による難聴などの身体的被害、電

波障害などが発生しています。被害の実態と行政の対

応について報告してください。 
 

（３）最新鋭の攻撃機・F２２が１２機、F３５A・５４機
が、嘉手納基地へ実戦配備され、自衛隊との共同使

用・共同訓練もおこなわれます。本市の基地対策の体

制、機能はどうなっていますか。 
 

（４）外人向け賃貸住宅が増えていますが、行政当局は、

本市の民間地域に住んでいる軍人・軍属の実態を把握

していますか。具体的な人数を教えてください。 
 
（５）自治体職員が窓口になって、「海上自衛隊・艦艇部

隊との交流の夕べ」（１月３１日開催）のチケット販

売をおこなっています。政治的立場、見解を異（こと）

にする問題だけにことは重大。責任ある答弁を求めま

す。 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 
関係部長 

 
 
 

 
 
 

 
２ 

 
前宮 美津子 

 
２．福祉行政について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（１）４月から、７０歳未満の入院患者に対し、医療機関

窓口で、限度額を超えた分の医療費の支払いを免除す 

る、「高額療養費制度」が改善されます。「実施するか

どうかは、各自治体の判断」にまかされています。失

業率が高く、国保加入世帯が過半数を超えている本市

でこそ、ただちに実施すべきです。責任ある答弁をも

とめます。 

 
（２）全国的には、所得税、住民税の「障害者控除」が認

知症や要介護１にも適用され、改善がはかられていま

す。市町村長は、障害者手帳をもたない６５歳以上の

人にも「認定」により、「障害者控除対象者認定書」

を発行することが可能に。すでに、県内の自治体でも

適用されています。本市は、どうなっていますか。 

 

（３）本市の年収３８０万円世帯レベルの「国民保険料」

納入年額はいくらですか。また、年収に占める負担割

合はいくらになりますか。 

 
（４）国民皆保険、「国保法４４条」の目的にかんがみ、

①国保料未納者に対する、事実上の「保険証」取り       

上げに等しい、「資格証明書」の発行はやめるべき

です。 
②「短期証」の期限切れについては、受療権を保障す

る立場から相談に応じるべき。見解を求めます。 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 
関係部長 

 
 
 

 
 
 

 
２ 

 
前宮 美津子 

 
２．福祉行政について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（５）市長は市政方針で、「国保料」の納入率を上げるた 

めの策として、徴収体制の強化に言及しています。 

しかし、未納者の多くが高い国保料と、生活苦などに

よる多重債務をかかえ、納める意志がありながら払え

ない現状にあります。むしろ、行政が業務として、未

納者の実情をよく聞き、解決のための支援体制を強

め、徴収率アップをはかることが肝要です。 

そのためには、役所内に「クレ・サラ相談」（自立支

援）窓口を開設し、行政相談の体制を強化すべきだと

考えます。見通しについてお答えください。 

 

（６）生活保護申請のために、申請用紙を請求したが、 
「窓口で交付を拒否された」との苦情が、市民からい

くつも寄せられています。申請用紙は無条件で交付す

べきものと理解していますが、いかがですか。 
 

（７）子ども・乳幼児医療助成の、小学校入学前までの通

院・入院費の無料化について、本市で現物給付・窓口

無料を実施した場合の財政負担・予算について説明し

てください。 

 

（８）障害者自立支援法による影響（施設、在宅）につい

て、当局の対応と見解をお聞かせください。 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 
関係部長 

 
 
 

 
 
 

 
２ 

 
前宮 美津子 

 
３．教育行政について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（１）教育は教師、子どもたちの自由な営みが基本です。 
「基本法」だけでは具体化できません。これから、学習

指導要領や学校教育法、教員免許法など３３本の個別

法の改正が必要になり、「憲法」に依拠した、たたか

いになっていきます。新たな段階に入り、教育行政の

責任者として、教育長はどのような認識をお持ちか、

改めてお聞かせください。 
 
（２）小学６年生・中学３年生を対象にした、全国一斉学

力テストが、４月２４日に行われます。全国学力テス

トは、競争を激化させ、子どもと学校を序列化し、同

時に文科省と一部企業が子どもと学校の情報を一手

に握り、受験産業と結託した国による教育の管理統制

につながりかねません。テストの実施を拒否してもペ

ナルティーを課されることはありません。実施するか

否か、お答えください。 
       

         １８      ６ 

（３）本市の平成１９年度（２００７年）、中学校卒業予

定者の進路希望内訳を男女別に教えてください。 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 
関係部長 

 
 

 
 
 

 
２ 

 
前宮 美津子 

 
３．教育行政について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
４．生活、環境行政について 

 
（４）中学生、高校生に「『自衛官募集』のダイレクトメ

ールが来た」との情報が、相次いでいます。「防衛白

書」には、「・・・高校進学率の増加などを踏まえ、『募

集業務』をこれまで以上に地方公共団体などの協力を

得て強化する」とあります。特に、就職決定率の低い

沖縄では自衛隊への勧誘、体験入隊が増えています。

この事態を、どのように認識しておられますか。見解

をお聞かせください。 
 

（５）本市の幼稚園、小・中学校で、現在、休職中の教職

員の数、平均的な休職期間、及びその理由について教

えてください。また、過去５年間の定年退職者、中途

退職者について、単年度ごとの人数を報告してくださ

い。中途退職者については、退職理由も報告してくだ

さい。 

 
 
（１）有料ゴミ袋の製造・販売を、市指定の特定業者に 

業務委託していますが、 

①ゴミ袋を製造している製造元と、その所在地を教え

てください。 

②有料ゴミ袋の、これまでの販売総額はいくらです

か。単年度ごとに報告してください。 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 
関係部長 

 
 

 
 
 

 
２ 

 
前宮 美津子 

 
４．生活、環境行政について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

③吹田市では、ゴミ袋を無料配布し減量化に努力して

います。本市は、有料化により「ゴミの減量化がす

すんだ」と実感できるほど、ゴミ行政はよくなりま

したか。また、有料化による行政上のメリットはあ

りますか、具体的に説明してください。 

 

（２）集中豪雨時の下水氾濫対策について 

①宮里２－１１－２０番地、玉城進さん宅の側
そば

を流 

れる下水が、集中豪雨のたびに氾濫し、床下浸水 

を繰り返しています。対策の見通しについて、お聞

かせください。 

    

（３）交通安全対策についての提案 

①県道２２７号線から国道３２９号向けの、県道８５

号線・沖縄環状線旧ダイエー前十字路の信号機に

は、右折専用の誘導表示がありません。ラッシュ時

には交通渋滞がひどく、すみやかに改善すべきで

す。見通しをお聞かせください。 

②道路標識、カーブミラーの設置について 

ア．高原地番の福祉・文化プラザ周辺住宅街区の道

路は、道路標識、カーブミラーが無く、危険です。

設置を急いでください。 

③生活道路の防犯灯設置、夜間照明の整備について 

ア．②－ア．地域は、防犯灯の設置や夜間照明の整

備も遅れています。見通しをお聞かせください。 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市 長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
１４ 

 

 
喜納 勝範 

 

 
１．教育行政について 
 
 
 
 
 
 
 
２．環境行政について 
 
 
 
 
 
 
 
 
３．道路行政について 
 
 
 
 
４．建設行政について 
 

 

（１）比屋根小学校建設について 

① エコスクールについて 
   ア．太陽光発電機設置の利用計画について 

   イ．雨水利用で（ビオトープ）計画について 

   ウ．校内（屋上）緑化について 

 

 

（１）ごみの不法投棄について 

  ①比謝川河川沿い（尚宣威王の墓下方）の不法投棄対       

   策について 

（２）ごみの分別収集について 

  ①生ごみの分別収集について 

（３）アスベストについて 

  ①公共施設、及び民間施設の実態調査について 

 

 

（１）交通安全について 

  ①道路標示、標識、信号機の設置について 

   ア．給食センター第２調理場前交差点について 

 

 

（１）特定建築物の耐震基準調査について 

  ①新耐震基準に適合する耐震化率について 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
企画部長 

選挙管理委員長 
 
 

市民部長 
 

建設部長 
 
 
 
 
 

教育部長 

 
１８ 

 
新垣 萬徳 

 
１．財政について 
 
 
 
２．環境について 
 

３．交通について 
 
 
４．美里運動公園について 
 
 
５．教育について 
 
 
 
 

 
（１）土地開発公社について 
（２）選挙入場ハガキ配送について 
 
 
（１）ゴミの不法投棄について 
 
 
（１）一時停止線について 
 
 
（１）駐車場について 
 
 
（１）オープン教室について 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
教 育 長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

健康福祉部長 
 

 
３ 

 
仲宗根 正昭 

 
１．教育行政について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．福祉行政について 
 
 

 
（１）放課後子どもプランについて 
  ①放課後子ども教室推進事業について 
   ア．沖縄市においても実施するか 
   イ．いつ頃実施するか 
   ウ．いくつの団体を予定しているか 
   エ．１団体の予算はどれくらいか 
  ②放課後児童健全育成事業について 
   ア．沖縄市においても実施するか 
   イ．いつ頃実施するか 
   ウ．市内小学校全てが対象か 
   エ．１学校に対する予算はどれくらいか 
（２）地域児童見守りシステムモデル事業について 
  ①沖縄市においても実施するか 
  ②３月５日迄の公募期間に申し込みがあったか 
  ③市内小学生何人が対象か 
  ④PTAの合意は得られているか 
（３）預かり保育、全幼稚園での実施について 
  ①対象者は何才から何才迄か 
  ②預かり保育の時間 
  ③１幼稚園で預かる定員は何名か 
 
（１）４０才以上の国保被保険者に対する特定健診の義  

  務付けについて 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
１２ 

 
仲村 未央 

 

１．市財政と改革の方向性について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．中の町活性化の提案について 

 

 

 
 
３．沖縄市らしい景観づくりについ  

 て 
 
 
 
 

 

（１）市の出資団体、公社、第三セクター等の財政状況と 

  市の経営責任の範囲について伺う 

（２）補助金に関する基本指針について 

  ①補助事業に関する情報公開をどのように行ってきたか 

  ②補助を行っている法人、団体等への指針の周知、説明 

   はじゅうぶんに果たされているか 

  ③基本指針は、H19年度予算にどのように反映されたか 

（３）入札改革について 

  ①改革の実績と方向性を示されたい 

  ②公契約条例の必要性についてうかがう 

（４）使用料、手数料、法定外目的税など市民負担を求める 

  際の規準、考え方をうかがう 

 

 

（１）碁盤の目の様に交差する通りに「一番通り」「二番通り」 

  などの名称を付すことにより、わかりやすい街案内を実    

  現したいとの提案があるが、実施の可能性いついてうか 

  がう 

 

（１）胡屋十字路地区周辺の景観基礎調査についての取り組 

  みを聞く 

（２）「ミュージックタウン音市場」のコンセプトと景観づく 

  りについてうかがう 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市民部長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

   
 
 

 
 
 
 
 

 
１ 
 

 
瑞慶山 良得 

 
 

 
１．平和行政について 
 
 
 
 
２．慰霊塔について 
 
 
３．緑化推進事業について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（１）平和月間行事について 
  ①平和派遣大使について 
   ア．これまでの実績について 
   イ．今後の平和大使派遣について 
 
（１）市内自治会の慰霊塔の数について 
（２）追加刻銘について 
 
（１）沖縄市民の花と木の活用状況について 
（２）現在の花いっぱい運動の状況と今後の花いっぱい 
  運動について 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
助  役 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
２５ 

 

 
瑞慶山 良一郎 

 
１．施政方針について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．市長の政治姿勢について 
 
 
 
 
 
３．青年会育成について 
 

 
（１）Ｐ４．まちに活気をとりもどし、商・住・遊空間

等が集積するまちづくりについて 
  ①沖縄市中心市街地活性化基本計画の内容と計画全 

体の予算は？ 
  ②予算の財源は？ 
（２）Ｐ３．格差社会への懸念が広がるとあるが 
  ①市として格差を防止するための施策は？ 
  ②雇用対策をどのように進める考えか？（若年層へ

の支援とは、具体的に） 
（３）財政運営について 
  ①中期財政収支見通しの説明を求める 
  ②財政問題を広く論議し、有効な改革を進めるため  

の協議機関設置が必要だと考えるが、当局の見解
は？ 

 
（１）図書館建設について 

① 計画はないのか？ 

（２）国保料の軽減について 

（３）旧東恩納弾薬庫地区の契約について 

（４）行政と議会の関わりについて 

 

（１）「エイサーのまち宣言」と青年会の育成との関係は

どのように考えているか？ 

（２）市青協のエイサーに対する協力の評価は？ 
（３）現在、青年会がかかえている問題点は 
（４）今後エイサーが継続・発展するためには、当局と

して、何が必要と考えているか？ 
 



 19 

答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 
助  役 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
２５ 

 

 
瑞慶山 良一郎 

 
４．東部海浜開発事業について 
 
 
 
 
 
５．教育行政について 
 
６．農業施策について 
 
 
 
 
７．環境行政について 
 
 

 
（１）検討会議の内容は？（どこまで進んでいるのか） 
（２）報告を受け、市長が判断するとあるが、どのよう

な形で報告を受けるのか？ 
（３）東部海浜開発局の役割は？ 
（４）事務分掌では、事業の推進とあるが現在の業務は

どうなっているか？ 
 
（１）市長と教育長との教育基本法の考え方が違うが、

市長は教育長にどのような教育を望むのか？ 
 
（１）アグリビジネス構想にかかる予算の規模は？ 
（２）アグリビジネス構想で市の収益はどのくらいある

のか？ 
（３）民有地の買上げは、どのくらいの規模で、予算は

どのくらいかかるのか？ 
 
（１）倉浜衛生施設組合の新炉について 
  ①入札状況は？ 
  ②地元の合意形成はなされたか？ 
  ③地域対策費（3億７千８百万円）について、北谷・

宜野湾が合意しているのか？ 
④その対策費の沖縄市・北谷町・宜野湾市のそれぞ
れの金額はどうなっているか 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市 長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
１０ 

 
小浜 守勝 

 

 
１．旧東恩納弾薬庫について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．アグリビジネス構想について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
３．市内３７自治会加入率と自治会

強化について 
 
 
 

 
（１）自衛隊との継続使用を認め、全面返還を断念した理

由は 
（２）１０３人の地権者の意向を無視した反対だったと思

うが、１０３人は市民の声ではないのか。 
（３）市長は陸上自衛隊との継続使用を認め契約をしたが

陸上自衛隊の小銃射撃場は容認するのか。 
（４）小銃射撃場の進捗状況は。 
（５）市有地を含む２１ヘクタールの返還の可能性は、進

捗状況は、又可能であれば何年後か 
 

（１）平成１０年 3月に計画された、沖縄市アグリビジネ
ス構想計画全体ゾーニング図が資料として提出さ

れているが、現地調査書に基づいての計画か。 
（２）平成１０年度の事業予算の総額を教えて下さい。 
（３）今回あらたに２００６年度中に策定するアグリビジ

ネス構想の実現は可能か。 
（４）事業予算の総額について教えて下さい。 
（５）予算（財源）の内訳は 
（６）事業運営（第三セクター等）の主体は 
 
（１）自治会の存在について、市長の見解は 
（２）今後、行政改革、機構改革が進んでいく中で自治会

に対する要請協力等増大してくると思うが行政当

局の自治会の強化と支援体制は 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市 長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
教 育 長 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
１０ 

 

 
小浜 守勝 

 

 
４．エイサーのまち宣言について 
 
 
５．エイサー広場、エイサーモニュ

メントの建設について 
 
 
６．本市の観光名所・イベントにつ

いて 
 
 
７．給食費の未納について沖縄市の

状況は 
 
 
 
 
 
 
 

 
（１）具体的な日程と計画 
 
 
（１）具体的な日程と計画 
 
 
 
（１）本市は国際文化観光都市宣言をしていますが、本市

の誇れる観光名所・イベント（催し物）は。 
 
 
（１）未納者の人数は 
 
（２）未納金額は 
 
（３）未納の原因（理由）の内訳は 
 
（４）給食費未納について本市の対応は 
 
（５）全国学校給食の未納調査で沖縄県は最悪だったこ

とが明らかになったが、本市の未納額は県内で何番

目か 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市 長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
１０ 

 
小浜 守勝 

 

 
８．スクリーン広告について 
 
 
 
 
 
 
９．国会議員と市長（首長）につい              

て 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（１）広告事業主体は 
（２）広告事業の内容と目的 
（３）広告の申込みは、又広告の作成は 
（４）広告料金は、又現在の広告の本数は 
（５）音声がきこえないがその理由は 
（６）今後のスクリーン広告事業の取り組みは。 
 
（１）国会議員の立場と市長（首長）の違いは 
（２）市長に就任して約 1年になりますが現在の心境（感

想）は 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
経済文化部長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

建設部長 
 
 
 
 
 

 
９ 

 
普久原 朝健 

 
１．中城湾港新港地区はうるま市と

沖縄市にまたがり、沖縄市側の

西埠頭が供用されております。 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
２．沖縄マリーナ東側の浜について 
 
 
 
３．中部食肉跡地に接する水路につ

いて 
 
 
４．中部食肉跡地の南側の舗装会社

の資材置き場に隣接する水路に

ついて 
 

 
（１）埠頭に関しては沖縄市側はほぼ完了しております。 

その埠頭をどのように活用していくのか、沖縄市とし 
ての戦略をお聞かせ下さい。 

（２）１２月定例会で計量機の設置が切望されていること 
を指摘したところ、中城湾港開発推進協議会を中心に 
業務を遂行しているので、その協議会として行動して 
いくとのことであったが、協議会では動きがございま 
せん。いまの体制ではほとんど動かないのではと考え 
ます。 

  ①西埠頭は沖縄市です。沖縄市単独で計量機の設置に

ついて企業とともに行動できませんか。 
  ②中城湾港開発推進協議会の役割を説明してくださ

い。 
 
（１）家庭排水等の浄化のため、海岸に手を加えることに 

なるが、国や県にそのことを問い合わせたことがある 
か、伺います。 
 

（１）中部食肉跡地は建物が撤去され、整地されているが 
市が管理すべき水路との境界はどのようになってい 
ますか 

 
（１）中部食肉跡地の南側の舗装会社の資材置き場に隣接 

する水路はヒルギの群落があり保全策を講じるべき 
との指摘を行いましたが、その後どうなりましたか。 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
建設部長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

市 長 
 

 
９ 

 
普久原 朝健 

 
５．泡瀬第三自治会と海邦町との間

にある海中道路跡地について 
 
 
 
 
 
６．道路行政について 
 
 
 
７．国・県の事業について 
 
 
 
 
 

 
（１）不法占拠状態にあり、たて看板を立ててあるのは評 

価しますが、叩き壊されているのもあります。 
   将来この土地をどのように市は使用するのか、その 
  事を図示するのが効果的だと考えます。そのためには 

土地利用の計画に着手すべきだと思いますが、いかが 
でしょうか。 

 
（１）島袋・比屋根線について 
  ①この道路に隣接している地主Ｋ氏は、長年垂れ流し 

の排水に悩んでいます。その解決策がありますか。 
 

（１）沖縄市に関わる国・県の事業 
  ①県事業について 
   ア．長年の夢がかない中部合同庁舎が着手されま

す。 
    （ア）その規模はどのようになるか。 
    （イ）市として行動したか、県任せなのか 

②国事業 
  ア．国道バイパス 

    （ア）１２月に取り上げましたが、その後どのよ 
      うなことがあったかお伺いします。 
 
 
 
 
 



 25 

答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
９ 

 
普久原 朝健 

 
７．国・県の事業について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
８．東部祭りについて 
 
 
 
 
 
９．管理公社の下請けについて 
 

 
イ．東部海浜開発事業 

    （ア）事業は順調に進んでいますが、１９年度以 
降の事業の展望はどのようになるとお考えで 
すか。 

    （イ）関連して、検討会議の方向性 
       これまで４回の会議を傍聴して、私の感     

想。 
        公平公正な立場で市民に情報を公開す

るとのことであるが、会議の雰囲気には違

和感が感じられます。メール等で事前に根

回しが行われているような印象です。これ

では所期の目的が失われるのではと危惧

します。当局の見解を伺います。 
 
 
（１）東部１１の自治会が協力して祭りが行なわれてい 

ます。 
① 沖縄市の大きな祭りのひとつとしての位置づけが 
できないか、伺います。 

 
 
（１）管理公社は市からの委託業務を下請け業者に頼む 

ことになると思うが、シルバー人材センターの活用は

どのようになっているか、伺います。 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
９ 

 
普久原 朝健 

 
１０．人事について 
 

 
（１）水道局長人事について 
  ①経歴について 
   ア．労働金庫の元理事長を局長としたが、新聞報道

の労金の不祥事についてどう思いますか。 
   イ．市長は自身の後援会長を水道局長に任命したが

その人選に当たって何を重視したか。 
 
（２）100人委員会の座長について 
  ①新聞への寄稿について 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
１７ 

 

 
辺土名 和美 

 

１．コミュニティバス事業について 

 

 

 

 

 

 

２．人にやさしい街づくりについて 

 
 
３．ゴミ行政について 
 
 
 
 
 
 
４．緑化行政について 

 

 

（１）公共施設、老人施設等へのルートはどうなっています 

か。  

（２）東部地域へのルート（東南南北も含む）はどうですか。 

（３）現案ルートから得られるデータは？ 

（４）停留所等の設置は、運賃は、運行時間はどのようにな

っていますか。 

（５）アンケートの結果を教えて下さい。 

 

（１）乳幼児をもつ親が気軽に行ける（公共の場や観光地）

環境づくりをどのように考えていますか。 

 
（１）一時多量ゴミを直接（市役所で搬入許可書を受け取っ

てからではなく）倉浜でできないのですか 
（２）年間ゴミ処理量とそれに係る経費、そして 1人当たり

１㎏のゴミを減らすと、どのぐらいの予算が軽減され

ますか 
（３）粗大ゴミ処理券の販売店の状況を教えて下さい 
 
（１）グランド通りから国体道路へ向け、南インター前分離  

帯の緑化がなくなった理由は 

  ①県管理であれば市の方針を県に要請し、緑化ができな

かったのですか 

（２）県内には花のカーニバルがあっちこっちでありますが、 

本市はどういう風に考えていますか 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

   
 
 

 
 
 
 
 

 
１８ 

 

 
長 嶺 喜 清 

 
 

 
１．平成１９年度施政方針について 
 
 
 
 
２．水道事業と下水道事業について 
 
 
 
 
３．環境行政について 
 
 
 
 
４．情報公開条例について 
 
 
 
 
５．選挙投票について 
 
 
 
 
 

 
（１）１９年度新規事業について 
  ①新規事業の各内容について説明と予算額 

②１９年度で削減又は中止した事業 
 
 
（１）水道局と下水道課との統合の目標とする時期につい

て 
   
  
 
（１）法定外目的税について 
  
（２）不法投棄について 
 
 
（１）議会のインターネット配信について 
  
（２）自治会のパソコンについて 
 
 
（１）期日前投票の場所について 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市 長 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
１３ 

 

 
棚原 八重子 

 

 
１．財政計画について 
 
 
 
 
２．少子化対策について 
 
 
 
 
 
３．教育行政について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（１） 平成１９年度予算編成骨格について 

①三位一体改革が予算に及ぼす影響について 
  ②H１７年、H１８年度の予算との比較について 
  ③今後の財政運営について 
 
（１）子育て支援について 
  ①待機児童解消計画について 
  ②認可保育所を増やす計画について 
  ③保育料の通年制について 
  ④滞納保育料について 
 
（１）学校給食費の負担と義務について 
  ①全児童・生徒に占める給食費滞納者の比率と滞納額 
   徴収率について他市と比較した場合本市の状況を 
   教えて下さい。 
  ②「払えない」「払わない」保護者の比率について 
  ③どんなに働いても貧困から抜け出せないワーキン 
   グプアの支援について 
  ④学校給食センター運営委員会の見解について 
（２）就学援助費について 
（３）メディアによる弊害への取組みについて 
  ①こどもとメディアについて 
  ②ノーメディアデー設定について 
（４）学社連携推進事業について 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市 長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
１３ 

 

 
棚原 八重子 

 

 
４．経済産業行政について 
 
 
 
５．緑化推進事業について 
 
 
 
 
 
 
 
 
６．交通安全対策について 
 
 
７．高齢者就労支援について 
 
８．環境行政について 
 
 
 
 
９．浸水対策について 

 
（１）「エイサーのまち」宣言とモニュメント設置につい 
  て 
  ①プロジェクトチーム立ち上げについて 
 
（１）ハイビスカス植栽による市花の印象づけについて 
  ①南の玄関（ライカム）入口 
  ②北の玄関 
  ③幹線道路主要交差点 
  ④本庁前 
  ⑤ミュージックタウン音市場（オープンカフェ）周 
   辺について 
   
（１）給食センター（第二調理場）前交差点に信号機設置 
  について 
 
（１）街の環境美化について 
 
（１）ごみ減量化について 
  ①これまでの取組みの推移について 
  ②今後の計画について 
  ③許認可について 
 
（１）調整池の進捗について 
（２）安慶田排水路の河川格上げについて 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 

 
 

 
１５ 

 
与那嶺 克枝 

 
１．教育行政について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．こどものまち宣言について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 

 
（１）不登校児童の実態について 
（２）無業者児童の実態、過去３年間の数値と対応はどう 
  なっているか。 
（３）放課後子ども教室の開設について 
（４）特別支援教育について、実施学校と支援員の体制は 
  どうか 
（５）ニート対策について、本市の取り組みはどうか。ま 
  た、若者自立支援塾の状況について 
（６）比屋根小学校開校と共に幼稚園を同時に開校してほ 
  しいとの要請が多い更に安全対策についてはどうか。 
 
（１）宣言の趣旨・目的について 
（２）宣言にあたり、子どもが育ちやすい環境つくりが大 
  切であると思う。子育て支援の一環として、新年度の 
  新規事業としての取り組みについて 
  ①乳幼児医療費の拡充はどうか。 
  ②妊婦無料検診の拡大はどうか。 
  ③児童虐待等緊急対策はどうか。 
  ④「こんにちは赤ちゃん事業」は実施はどうか。 
  ⑤公立・認可・認可外などの保育園に対する充実と 
   運営補助について 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 

 
１５ 

 
与那嶺 克枝 

 
３．福祉行政について 
  
 
 
 
 
４．雇用対策について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
５．施政方針について 

 
（１）障がい者自立支援法に伴う利用者負担の軽減につい   

  て 
①通所、在宅サービスに対して、一割負担の上限額 

  の引下げ（二分の一から四分の一）になるが、軽減対  

  象となる世帯数について 
 
（１）女性の再就職支援の推進について 
  ①マザーズハローワーク、マザーズサロンの設置につ 
   いて 
  ②就職の決定までの期間は、子どもの保育は、どうな 
   っているか。 
   保育所の申請のあり方について 
（２）「頑張る地方応援プログラム」に関する施策について 
 
 
（１）市民の目線に立った生活者重視の市政について具体 
  的に何をどうしていくのか。 
（２）女性の視点に立った子育て支援その他の策は何か 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市 長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
２７ 

 

 
仲眞 由利子 

 

 
１．福祉行政 

人間ドック事業について  
 
 
 
 
 
 
 
 
２．こどもの国について 
 
３．生活保護費について 
 
 
 
 
４．学校給食費について 
 
 
 
 
 
 
 

 
（１）過去３年間の申し込みと受診状況について 

①申し込みの人数 
②受診者の人数 
③申し込みをしたが受診をしなかった人数 
 

（２）受診後の病気の早期発見の人数 
 
（３）健康指導、栄養指導等、その他の対策はどうしてい

るのか 
 
（１）象舎建設の進捗状況 
 
（１）過去５年間の状況について教えて下さい 
  ①人数は 
  ②金額は 
  ③他市との比較も教えて下さい 
 
（１）未納の状況 

①準要保護児童生徒給食費について 
②過去５年間の推移も教えて下さい 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 

 
６ 

 
阿多利 修 

 
１．平成 19年度市長の施政方針につ
いて 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（１）p.4～5 「エイサーのまち」宣言について 
  ①沖縄全島エイサー大会は、戦後の旧コザ市民が米軍

に接収された土地を取り戻す為に始まったと本当

に思っているのですか。 
  ②思うのであれば裏付けとなる文献や歴史の資料等

ありますか。 
  ③地域自治会等の青年が脈々と又苦労しながら守っ

て来た旧盆のエイサーについてどう考えています

か。 
    ア．補助の考えはあるか 
    イ．県外等への派遣の時の援助はするのか 
    ウ．太鼓や三線や衣装等の支給は考えられないか 
    エ．エイサーに参加する青年、職場等の理解が大

切です。その支援は考えているか 
    オ．その他「エイサーのまち」宣言に相応しい施

策はどのようなものか 
 
（２）p.6～７ 3点目は、こどもの育成支援について 
  （仮称）沖縄市保育充実計画を策定が p.7と p.19にあ

るが 
  ①待機児童の解消の為何をやるのか 
  ②定員増は何人か 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 

 
６ 

 
阿多利 修 

 
１．平成 19年度市長の施政方針につ
いて 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

２．沖縄こども未来ゾーン事業 
   （こどもの国） 

 
（３）p.19 多様化する保育ニーズに対応するため、具体

的には何か 
  ①延長保育は 
  ②障がい児保育は 
  ③夜間保育は 
  ④一時保育は 
  ⑤特定保育とは 
 
（４）p.20乳幼児医療費助成事業について 
  新たに 5歳児の入院費となっているが、県は 6歳半ま

での支援策を打ち出しています。 
  どうしますか。 
 
（５）通院に関しては、沖縄市は他市にさきがけて 4歳未

満まですでに実現しています。 
   5 歳未満まで年齢を引き上げるお考えはありません

か。 
 
（６）何をもって「こどものまち」宣言をするのか。 
 
（１）爬虫類館の進捗状況について 
  ①完成予定はいつか 
  ②種類はどれくらいか 
  ③権利は大丈夫か 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 

 
６ 

 
阿多利 修 

 
２．沖縄こども未来ゾーン事業 
   （こどもの国） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

３．キジムナーフェスタについて 

 
（２）象舎建設について 
  ①いつ完成したのか、引渡しは 
  ②当初の完成予定はいつだったのか 
  ③遅れた理由は 
  ④設計は誰が（何処の部署で）担当したのか、動物飼

育の専門家の意見は反映されているか 
  ⑤最近完成した熊舎はどう反映されたか 
 
（３）こどもの国の頭の上に水タンクを設置意義は何か 
  ①こどもの意見は聞いたのか 
  ②市民への説明は、なぜしないのか 
  ③このタンクで何処の地域に水を送るのか 
  ④いつからその地域が災害時に断水になることがわ

かったのか 
  ⑤水道局長はどう思われますか 
 
（１）運営のあり方について 
  ①これだけ素晴らしい事業が見る人が少ないのはど

うしてか 
  ②開催時期、会場、子供の参加についての見直しはど

うか 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 

 
６ 

 
阿多利 修 

 
４．防災行政についてと IT事業につ
いて 

 
 
 
 
 
 
５．国民保護法について 
 
 
 
 
６．環境行政について 
 
 
 
 
７．コミュニティバス事業 

 
（１）災害放送のあり方について 
 
（２）メール配信事業の拡充について 
  ①市の職員の加入は進んだか 
  ②不審者情報配信は 
  ③その他行政のお知らせ等への拡充 
 
 
（１）条例の制定の進捗状況は 
 
（２）プロジェクトチームは 
 
 
（１）ごみ収集車のコースとこどもの安全見守りについて 
 
（２）パトロール中のステッカーについて 
 
 
（１）進捗状況 
 
 
 
 
 
 

 


